

Acuerdo de 18 de noviembre, nombrando Ministro Plenipotenciario, residente en Washington, en reposicion del anterior.

EL GOBIERNO:

En atencion á que el señor Lcdo. don Luis Molina se despidió ya del Gobierno de los Estados-Unidos presentando la carta de retiro, en virtud de habérsele admitido la renuncia que repetidas veces dirigió del empleo de Ministro Plenipotenciario residente en Washington; queriendo mantener las buenas relaciones que felizmente existen entre ambos Gobiernos, i apreciando las aptitudes i patriotismo del señor Lcdo. don Ignacio Gomez.

ACUERDA:

Nombrarle Ministro Plenipotenciario en Washington, en reposicion del señor Molina, comunicándose á quienes corresponde i espidiéndose al nombrado las letras de estilo.

Managua, noviembre 18 de 1867.—Guzman.

